

Un simulateur de conduite pas banal chez les Cars Le Vacon, à Lamballe

Publié le 10 avril 2022 à 16h47



La formation était assurée par Gilles Foulgoc, de l'association Réunir.

La semaine passée, l'entreprise les Cars Le Vacon a organisé une formation à destination de 25 de ses salariés, sur un car équipé d'un simulateur de conduite Cassiopée, mis à disposition par l'association Réunir. Cet outil rare permet de former les conducteurs à la gestion des situations à risque sur la route (freinage d'urgence, neige, embouteillages...) et à l'écoconduite. À noter que [la société recrute toujours de nouveaux conducteurs](#) pour des missions scolaires, de tourisme, voire pour le Distribus. Contact par tél. 06 63 31 27 84.